Journée de promotion de la terre artificielle TERRAIN D'ÉCHANGES

Le Département Équipement de la FFT a organisé à Villeneuve-d'Ascq, le jeudi 9 mai 2019, une journée de promotion de la terre artificielle en collaboration avec la ligue des Hauts-de-France - représentée par son président, Patrice Brulez - et le GCTB (Groupement des Constructeurs de la Terre Battue). Retour sur cette demi-journée d'échanges.



omment construire une terre artificielle? Quels sont les coûts d'entretien d'une terre de ce type? Quels points communs entre terre traditionnelle et artificielle? Telles

sont quelques-unes des questions qui ont pu être posées lors de cette matinée de promotion. Près d'une vingtaine de participants venus de l'ensemble de la région des Hauts-de-France étaient présents au club de la Raquette de Villeneuve-d'Ascq, présidé par Laurence Stelandre. Dirigeants de clubs, enseignants, mais aussi représentants des collectivités ont pu ainsi interroger les différents intervenants. Après une présentation de la terre artificielle, un retour d'expérience a été réalisé par le club d'accueil, qui a récemment transformé 4 bétons poreux en terre artificielle avec éclairage LED. À la suite de ces échanges, la matinée s'est achevée sur les terrains afin de permettre la découverte de cette surface par le jeu.

« Cette journée est instructive techniquement, et intéressante quant au fait d'associer les pratiquants afin d'obtenir leur analyse et leur ressenti. Il est vrai qu'il y a toujours des divergences de point de vue entre l'utilisateur et le financeur, a

confié Conrad Dubois, chargé d'opérations sur le patrimoine sportif de la ville de Maubeuge. Ces échanges ont permis de mettre en avant le travail collaboratif entre les collectivités et les clubs dans le choix de futurs travaux. »

« Agréablement surpris par la terre artificielle »

Pour Dominique Boutemy, président du club de Douai: « Ce rendez-vous m'a permis de mieux connaître cette surface, son coût, la façon dont elle est posée, et de pouvoir en parler par la suite avec les services municipaux. Le fait d'avoir pu taper la balle sur ce type de surface a aussi été très enrichissant. Rien de tel que la pratique pour juger au mieux. Je suis agréablement surpris par la terre artificielle. » 🔳



Le savier-vous ?

→ D'autres journées seront organisées prochainement dans les ligues. Plus de renseignements en écrivant à equipement@fft.fr

REMERCIEMENTS

Le service Équipement tient à remercier le club de la Raquette de Villeneuve-d'Ascq et plus particulièrement la présidente du club, Madame Laurence Stelandre et Laurent Roger, enseignant du club.